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令 和 元 年 

第 １２ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和元年１２月２５日（水） 

午後３時００分開会・午後４時４０分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｂ棟５階 第４委員会室 

議 長 西 澤 泰 男 

出席者の氏名及び席次番号 

西 澤 泰 男 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 
橋 本 清 美 （３番）   山 本 和 人 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  新 見 輝 明 

教育部次長  関 谷 佳代子 

教育部参事兼学校教育課長  北 野   晃 

教育総務課長  鹿 山 泰 隆 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  小 田   誠 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  片 寄 貴 之 

博物館副館長  石 川 勝 己 

中央公民館長  吉 川 哲 夫 

欠席した者の氏名 

図書館長    佐 藤   智 

傍聴人の有・無  有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 

 

 

 

 

 

 



- 2 - 

 

 

 

議 題 及 び 議 事 の 大 要  次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり  １ 開会  ２ 会議録の署名 

定例会（１１／２８）の会議録 教育長、１番委員署名 

３ 会議録署名者の決定   本日の署名者 教育長、２番委員  ４ 教育長報告 

（１）平成３２年度公立小・中学校等校長、教頭候補者の選考結果について 

（２）１２月定例市議会の終了について 
（３）２学期の終了について  ５ 職務代理者及び委員報告  ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和元年１２月市議会定例会一般質問答弁対応書について 

（３）第２５回いるま生涯学習フェスティバルの実施結果について 

（４）令和２年入間市成人式について 

（５）アリットフェスタ２０１９特別展「史料で読み解く狭山茶の歴史」の実施結果について 
（６）第２３回「むかしのくらしと道具展」について 
（７）令和元年度文化財防火演習について 
（８）令和２年度旧石川組製糸西洋館一般公開日程について 

７ 議案   議案第２９号 教育関係職員表彰式の廃止及び教育関係職員感謝状贈呈式の内容変更に 
ついて                         （原案可決） 

議案第３０号 入間市教育関係職員表彰規則を廃止する規則        （原案可決）   議案第３１号 入間市立小・中学校管理規則の一部を改正する規則     （原案可決）   議案第３２号 教育関係職員の被表彰者の決定について          （原案可決）   議案第３３号 入間市奨学生選考委員会委員の委嘱について        （原案可決）   議案第３４号 入間市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について    （原案可決） 
８ 協議事項 
（１） 入間市立学校給食センター整備基本構想案について 
（２） 成年年齢の引き下げによる成人式の在り方について 
９ その他   次回の日程  １月定例会 １月２９日（水）午前９時３０分 
１０ 閉会            
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 
教育長  
教育長 
教育長    
教育長  ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、これ

より教育委員会１２月定例会を開会いたします。  ただちに本日の会議を開きます。 
ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承ください。 
会 議 録 の 署 名 
教育長  １１月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 
会 議 録 署 名 者 の 決 定 
教育長 本日、１２月定例会の会議録署名者は、教育長と２番委員を指名します。 
教 育 長 報 告 
１ 平成３２年度公立小・中学校等校長、教頭候補者の選考結果について   本市では、校長選考試験を１２名が受験し、５名が合格（全県５５７名受験、１８０名合格、３．
１倍）、教頭選考試験を３名が受験し、２名が合格（全県３５９名受験、２４０名合格、１．５倍）

しました。自主研修会及び各校長の指導により、良い結果になったと思います。今後も、積極的に

管理職の人材発掘を行い、入間市の教育の質の向上に繋げていきたいと思います。 
２ １２月定例市議会の終了について   １２月定例市議会が終了しました。教育委員会には５名の議員から、小中学生のスマートフォン
の取り扱い方や、今後の部活動の在り方等について一般質問がありました。詳細は後ほど説明があ

ります。 

３ ２学期の終了について   今年度は、小・中学校において、「２学期を８月２５日～１２月２４日とするモデル事業」を全
校で実施しました。これにより、２学期当初の教育活動の準備にゆとりが生まれ、また、今までよ

りも早く冬休みを迎えるため、教職員の年末年始の休息がしっかり取れるようになると思います。 

教育長 
髙山委員     
教育長    
橋本委員 何かご意見、ご質問はありますか。 

平成３２年度公立小・中学校等校長、教頭候補者の選考結果について、近

年、本市に限らず、全国的に管理職選考試験の受験者が減少傾向にあります。

その中でも、教頭選考試験の受験者が少ない状況は改善してほしいと思いま

す。そのためには、行政側からも学校経営の魅力を伝えていかなければいけ

ないと思います。 
現在、３０歳代から４０歳代の、管理職選考試験の受験資格がある教職員

自体が少ない状況にあります。今後も、長期研修、中期研修あるいは教育相

談及び生徒指導関係の研修等を通じ、学校経営の魅力を伝えることで、来年

度以降の受験者を増やしていきたいと考えています。 
２学期は多くの学校行事が開催されます。モデル事業の全校実施による問
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教育長   
教育長  題等はありましたか。 

大きな問題はありませんでした。学校からは、２学期の開始が早まったこ

とにより、ゆとりをもって運動会及び体育祭の準備ができたとの意見があり

ました。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 
教育長 
河村職務代理者    
橋本委員 
教育長  職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

１２月８日、第３４回入間市民吹奏楽団クリスマスコンサートに出席しま

した。１２月１３日、第５３回入間市交通安全市民大会のための交通安全標

語・手紙の部作品審査会に出席しました。同日、入間市交通安全対策推進協

議会総務部会会議に出席しました。 
１２月１７日、第２回入間市地域福祉計画進行管理委員会に出席しました。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

事 業 等 報 告 
教育部次長より 

（１）主要行事予定について   主要行事予定について報告 

（２）令和元年１２月市議会定例会一般質問答弁対応書について   令和元年１２月市議会定例会一般質問答弁対応書について報告 

（３）第２５回いるま生涯学習フェスティバルの実施結果について 

第２５回いるま生涯学習フェスティバルの実施結果について報告 

（４）令和２年入間市成人式について   令和２年入間市成人式について報告 

（５）アリットフェスタ２０１９特別展「史料で読み解く狭山茶の歴史」の実施結果について   アリットフェスタ２０１９特別展「史料で読み解く狭山茶の歴史」の実施結果について報告 
（６）第２３回「むかしのくらしと道具展」について    第２３回「むかしのくらしと道具展」について報告 
（７）令和元年度文化財防火演習について    令和元年度文化財防火演習について報告 
（８）令和２年度旧石川組製糸西洋館一般公開日程について    令和２年度旧石川組製糸西洋館一般公開日程について報告 
※（２）については、教育部長より報告 

教育長 
髙山委員   
髙山委員      
髙山委員    何かご意見、ご質問はありますか。 

アリットフェスタ２０１９特別展「史料で読み解く狭山茶の歴史」の実施

結果についてです。図録を読みましたが、読みやすい良いレイアウトだった

と思います。 
令和元年１２月市議会定例会一般質問答弁対応書について、坂本議員の一

般質問の中に「スマートフォンに関わる危険から子供を守る対応を」という

質問がありました。子ども達のスマートフォンの所持率が高くなっています。

スマートフォンは便利である一方、子ども達の使用には多くの危険があると

思います。家庭内でのルール作りを教育委員会が呼び掛けていく必要があり

ます。 

内村議員の一般質問の中に「中学校の部活動（運動部）の課題と今後」と

いう質問がありました。学校教育活動の一環として、部活動の教育的な効果

は非常に高いと考えます。生徒数の減少による廃部の問題もありますが、安

易な廃部は避け、どのようにすれば存続できるかを第一に考えていくべきだ



- 5 - 

 

 
橋本委員  
社会教育課長 
教育長  と思います。 

第２５回いるま生涯学習フェスティバルの実施結果について、今年度の会

場は産業文化センターではなく、市民会館でしたが、問題等はありましたか。 

特に問題はありませんでした。 

他に何かありますか。 
（全員なし） 

議         案   
教育長 
教育部長  
教育長 
髙山委員 
教育部長 
教育長  
教育長 議案第２９号 教育関係職員表彰式の廃止及び教育関係職員感謝状贈呈式

の内容変更について 
提案理由の説明をお願いします。 
令和２年度から教育関係職員表彰式の廃止及び教育関係職員感謝状贈呈式

の内容変更をしたいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 
記念品とはどのようなものですか。 

勤続年数に応じた商品券です。 

他に何かありますか。 
（全員異議なし） 
議案第２９号 原案どおり可決します。  

教育長 
教育部長  
教育長  
教育長 議案第３０号 入間市教育関係職員表彰規則を廃止する規則 

提案理由の説明をお願いします。 
令和２年度から教育関係職員への永年勤続表彰を行わないため、「入間市

教育関係職員表彰規則」を廃止したいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 
（全員異議なし） 
議案第３０号 原案どおり可決します。  

教育長 
教育部長   
教育長  
教育長 議案第３１号 入間市立小・中学校管理規則の一部を改正する規則 

提案理由の説明をお願いします。 
令和２年度より２学期を８月２５日～１２月２４日とすること及び県民の

日を学校における休業日とするため、「入間市立小・中学校管理規則」の一

部を改正したいので、この案を提出するものです。 

何かご意見、ご質問はありますか。 
（全員異議なし） 
議案第３１号 原案どおり可決します。 

教育長   
教育長   議案第３２号から議案第３４号は、人事及び個人の秘密に係る事件である

ため、会議規則第１７条により非公開としますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、これより議事を非公開とする議決がありましたので、ここで傍

聴人の退場を求めます。 

（傍聴人退場）  議案第３２号 教育関係職員の被表彰者の決定について    （非公開）  議案第３３号 入間市奨学生選考委員会委員の委嘱について  （非公開）   議案第３４号 入間市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について 
（非公開） 

教育長  
教育長   議案第３２号から議案第３４号の審査が終了しましたので、これより会議

を公開します。 

ただいま、非公開とする議事が終了しましたので、ここで傍聴人の入場を

認めます。  

（傍聴人入室） 



- 6 - 

 

協  議  事  項（決定事項ではないため、非掲載とします。） 
そ   の   他 
教育長 
教育部長  
教育長  
教育長 その他で何かありますか。 

１月の教育委員会定例会を１月２９日（水）午前９時３０分から予定して

います。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 
１月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 
教育長 以上をもちまして、教育委員会１２月定例会を閉会します。 

 


